



2025(令和7)年  
6月3日(火)  
● 第3号 ●



## “ノーサイド”～勝敗を超えて～

天候に恵まれた5月31日(土)、「向日葵～Break The Limit 青春の花を咲かせよう」のテーマの下、体育祭を予定通り行うことができました。仲間とともに頑張ったこの経験は、皆さんのがんばりの一つになると信じています。



勝負の世界に勝敗はつきものですが、一方で“no side”という言葉があります。これは、ラグビーの試合終了時にレフリーが用いていた言葉が始まりとされ、

【no side】 試合が終われば敵も味方もなく、同じ仲間として友情を深める

という意味で広く使われるようになりました。私たちは、五輪 オリンピック やワールドカップ のテレビ中継で、全力を尽くした両チームが試合後に相手をたたえ合う姿を見て、何度も感動を覚えてきました。その闘いは国と国との「争い」ではなく、選手と選手が「最高の技と心を競う」場であることに、改めて気づかされます。

夏季総体やコンクールが近づいています。3年生にとっては、部活動や地域クラブでの集大成となります。勝利だけをゴールにするのではなく、全力を尽くした後に待っている“no side”をぜひ味わってほしいものです。

応援ありがとうございました。

ご多用の中、体育祭にお越しください誠にありがとうございました。

温かく見守ってくださった保護者の皆様に、心より感謝を申し上げます。



### ■赴任のごあいさつ

6月から新たに2名の職員が赴任します。よろしくお願いします。

氏名	教科	主な担当
三好 茂 (みよし・しげる)	保体	保体のTT等,3年副担任
眞壁 靖史 (まかべ・やすし)	国語	国語(3年),3年副担任